

Die

# 1. Griesheimer Carneval Gesellschaft

Mitglied im Bund deutscher Carneval

berichtet:

## Karnevalseröffnung am 11.11.1972

Zur diesjährigen Karnevalseröffnung werden alle jungen und alten Talente aufgerufen eine Probe ihres Könnens darzubieten. Dieser Abend soll vor allen Dingen den Neulingen Gelegenheit zu Auftritten geben. (Wobei nicht gesagt sein soll, daß die Aktiven sich auf der Bärenhaut ausruhen sollen.) Wer also mitwirken möchte, kann sich bis zum 21. Oktober 1972 bei unserem Programm-Minister Heini Merker, Oberndorferstr. melden. Wie uns berichtet, sind schon einige Gruppen und Grüppchen und auch Solisten eifrig am Proben. Also, gedichtet und einstudiert, Tanzschritte geprobt, die Stimmbänder trainiert und auf geht' s zum 11.11. Die musikalische Gestaltung der Karnevalseröffnung liegt in den bewährten Händen der Kapelle Willi Best.

## Abschlußfeier am 10. Mai.

Die gut gelungene Abschlußfeier vereinigte alle Mitwirkende und Mitarbeiter noch einmal in einer frohen Runde. Die Zahl der Angehörigen der 1. G.C.G. ist mittlerweile so groß geworden, daß man die Feier im großen Saal abhalten mußte. Dieser Abend war ein würdiger Abschluß der erfolgreichen Kampagne.

## Das Kadetten-Corps der Schlottgarde

Einem echten Bedürfnis abzuwehren, ist der Plan des Ministeriums und auch der Wunsch vieler Eltern, das Kadetten-Corps der Schlott-Garde zu erweitern. Wir richten deshalb die Bitte an alle Interessenten, sich umgehend bei Horst Schulmeyer, Hahlgartenstrasse 42, oder bei Georg Fiedler, (Blumenhaus Fiedler) Friedrich-Ebert-Strasse 42, zu melden. Die Meldefrist ist der 30. September 1972. Die Jungen und Mädchen sollen im Alter von 6 bis 14 Jahren sein. Alle näheren Einzelheiten erfahren Sie in den beiden Meldestellen.

## Die Termine der Kampagne 1972/73

- Karnevalseröffnung  
am Sonnabend, den 11.11.1972
- Große Senatsfeier  
am Sonnabend, den 3. Februar 1973
- G.C.G. - Ball  
am Sonnabend, den 24. Februar 1973
- G.C.G. - Ball  
am Sonnabend, den 3. März 1973
- Karnevalsmarkt  
am Sonntag, den 4. März 1973
- Prunk-Fremdensitzung  
am Sonntag, den 4. März 1973
- Kateressen  
am Mittwoch, den 7. März 1973
- G.C.G.-Nachfeier  
am Sonnabend, den 31. März 1973

## Schlachtfest mit der Mainzer Ranzengarde.

Auf Einladung unseres Ehrensensors Ernst Müller, trafen sich das Musikcorps der Mainzer Ranzengarde mit ihrem Vorstand und das Ministerium der 1. G.C.G., zu einem gemütlichen Schlachtfest im Festsaal Zum grünen Laub. Das Musikcorps gab treffliche Proben seines umfangreichen Musikschatzes und Kurt Göbel, die Bestinos mit Gisela Münch, zeigten erfolgreich ihr ausgereiftes Können. Was wiederum die Mainzer zu begeistertem Beifall bewog. Alles in Allem, ein sehr schöner Abend, der von Willi Best musikalisch umrahmt wurde. Die fröhlichen Stunden trugen viel dazu bei, die Freundschaft und das gegenseitige Schätzen beider Karnevalskorporationen zu vertiefen. Herzlichen Dank noch einmal unserem Freund Ernst Müller.

### Die Schlott-Garde und die Kerb.

Ein Großteil unserer männlichen Garde waren die diesjährigen Keweborsch im Festsaal Zum grünen Laub. In dankenswerter Weise sind unsere jungen Männer bereit, nicht nur dem Karneval zu dienen, sondern auch einen alten Griesheimer Brauch zu erhalten. Ein besonderes Lob gilt unserem Komiteemitglied Günther Jakob, der als ein eifriger Verfechter der Griesheimer Kerb gilt. Seiner Initiative ist es zu verdanken, daß Kerweborsch und Kerweumzug nicht in Vergessenheit geraten. So konnte man dieses Jahr wieder das Aufstellen des Kerwebaumes und den originellen Umzug bewundern. Sogar einige Gardemädchen waren mit von der Partie und nahmen tapfer die Strapazen des stundenlangen Marsches durch die Straßen unserer Stadt auf sich. Herzlichen Dank, Schlott-Garde! Macht weiter so!



### Glückwünsche

Zur Silbernen Hochzeit gratulieren wir:

Philipp Schaffner und Frau Gerda

Karl Neuroth und Frau Else

Karl Rausch und Frau Henny

Jakob Müller und Frau Hellaä

Zur Hochzeit gratulieren wir:

Herbert Müller und Frau Brigitte

Zur Verlobung gratulieren wir:

Monika Rochi und Jürgen Sporleder

Gerd Schneider und Marion Schaus

Der Tapeten-Müller KG  
zur Eröffnung Ihres

DEKO - CENTER

unsere herzlichsten Glückwünsche!

### Kurznachrichten

Herzliche Genesungswünsche unserem Sitzungspräsidenten Jürgen Schupp.

In das neugebildete Generalkommando der Schlott-Garde wurden Georg Fiedler und Horst Schulmeyer berufen. Sie werden in Zukunft alle Angelegenheiten der Garde wahrnehmen.

Die Anzeigenverwaltung und das Pressereferat haben die Komiteemitglieder Günther Jakob und Jürgen Feuerbach übernommen.

Den Präsidiums- und Ministeriumsmitgliedern wurde ein Sitzungs- und Terminplan zugestellt. Der Chef der Staatskanzlei bittet um genaueste Beachtung.